

"LA ALBA FRENTE A LA CRISIS FINANCIERA INTERNACIONAL".

Autor/es: Santiago IBARRA (UdeMM, Argentina) y Pablo LARROSA (UdeMM, Argentina)

e-mail: ibarrasn@gmail.com

6 de noviembre de 2014 de 09:30-11:00 hs. / Sector DARACT-Edificio A-Aula: 9 1° Piso

Resumen:

Desde sus inicios, la Alternativa Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América (ALBA) representa un área de integración relevante para un conjunto de Estados de baja influencia hemisférica, al tiempo que se constituye en un espacio de articulación para la unidad americana por fuera de ámbitos de influencia estadounidense. Con la incorporación de Venezuela al MERCOSUR se dan importantes probabilidades de encauzar las demandas bolivarianas en forma de objetivos sociales y profundidad de discusiones respecto a una identidad y estrategia latinoamericanas para el siglo XXI.

Con el escenario de la crisis financiera, la ALBA ha reaccionado con velocidad promoviendo la agilización del comercio regional a través de nuevos mecanismos ante la retracción de los mercados, generando disponibilidad de oportunidades para la colocación de la producción y facilitando las metas comerciales de economías primarizadas. En tanto principal vocero del grupo, Venezuela encuentra en ALBA un colectivo de apoyo en el cuestionamiento al funcionamiento anárquico y dañoso del sistema internacional, aspecto que entraña potencialidades pero también importantes amenazas.